

Nachrichtenblatt vom 15.03.2023

1. Von Neujahr bis Karneval - feiern geht immer

Gestartet sind wir in diesem Jahr mit einem berausenden Neujahrsempfang. Mit Sekt, Büffet und Wiener Walzer läuteten wir das neue Jahr für uns ein. Eine Info-Veranstaltung des Pflegestützpunktes konfrontierte uns mit der ernsten Seite des Lebens. Thorben Rebitzer erklärte uns ausführlich, wie Pflegegrade berechnet werden und worauf dabei zu achten ist. Die Zusammenarbeit mit ihm und dem Pflegestützpunkt ist für uns immer wieder eine große Hilfe!



Weiter ging es dann im Kalender mit einem fröhlichen Spielenachmittag und mit Karneval zum Kaffeetreff. Karneval hatte bei uns Premiere. Wider Erwarten haben alle fröhlich mitgemacht und bewiesen, dass auch wir Berliner gelegentlich närrisch sein können.

2. Planetarium



Der Blick in den Sternenhimmel rührt uns immer in ganz besonderer Weise an. Entsprechend groß ist das Interesse an allem, was uns über ihn mehr Aufschluss geben kann. Dazu gehörte im Februar ein Besuch des Planetariums am Insulaner. Es ging um schwarze Löcher. Wie eine Teilnehmerin mir anvertraute, war man allerdings nicht darauf eingestellt gewesen, dass die Sessel so bequem waren und die Rückenlehne automatisch in Liegeposition versetzte. So wurde

aus der Reise in die schwarzen Löcher für manchen eine Reise in die Schlummerstunde 😊

3. Spenden fürs Schwedenhaus

Über das Schwedenhaus wurde letzstens des Öfteren berichtet, weil die Finanzierung nicht wie die Jahre zuvor gesichert ist. Trotz bezirklicher Weiterförderung bleibt immer noch eine Finanzierungslücke, sodass alle Nutzergruppen des Schwedenhauses zum Spendensammeln aufgefordert sind. Unsere Gruppe von *Gemeinsam gegen Einsamkeit* hat in den ersten beiden Monaten eine große Spendenbereitschaft gezeigt. Ein Beweis dafür, was uns dieses Haus bedeutet! Übrigens kann das Schwedenhaus im neuen Jahr auch für Privatfeiern gemietet werden.



4. Flohmarktstand vor Edeka im April

Mit ebendem Ziel, Spenden für das Schwedenhaus sowie für unsere Arbeit zu erwirtschaften, werden wir am **16. April** (Achtung: Terminänderung!) einen Flohmarktstand vor Edeka aufbauen. Jeder, der etwas zum Verkauf beisteuern möchte oder sich an der Standbetreuung beteiligen möchte, kann sich bei uns melden. In der Woche vorher werden wir alles sammeln und können einiges auch mit dem Auto von zuhause abholen.

Zusätzliche Veranstaltungen:

Monat	Tag	Datum	Uhrzeit	Veranstaltung	Infos
März	Fr	24.03.	13-16 Uhr	Havelspaziergang mit Essen und Kaffeetrinken auf den <i>Havelterrassen</i> , Treffpunkt um 12.30 an der Haltestelle Ziegelhof	13.00 Uhr Mittagstisch 14.00 Uhr Spaziergang 15.30 Kaffee und Torte
April	Sa	01.04.	14-16 Uhr	Spielenachmittag mit Scherzfragen	im Schwedenhaus
	So	16.04.	7- 14 Uhr	Flohmarkt vor Edeka – mit unserem eigenen Stand Erlös fürs Schwedenhaus und unser Projekt	7 Uhr Aufbau, 8 Uhr Verkaufsstart, dann Schichten in Gruppen zu 1-2 Stunden
	Sa	22.04.		Paul-Gerhardt-Ball	Kartenvorverkauf im Gemeindebüro, 35 Euro
	Fr	28.04.	17 Uhr	RBB-Führung , 90 min	Rundfunkhaus am Theo, kostenlos
	<i>Mo</i>	<i>21..- 30.04.</i>		<i>Tatjana im Urlaub, die Angebote laufen trotzdem weiter!</i>	
Mai	Sa	06.05.	14-16 Uhr	Mitbringparty mit Karaoke und Märchenquizz	im Schwedenhaus mit Mitbring-Snacks
	Fr	12.05.	14 Uhr	Ausflug zum Landschaftsgarten Fränkel in Kladow	Treffpunkt um 14 Uhr am Rathaus, X34er
	Fr	26.05.	18 Uhr	Paddeltour mit Brummi durch Tiefwerder Kanäle	max. Teilnehmerzahl: 10 Kosten: 3 Euro
Juni	Sa	03.06.	13 -16 Uhr	Spargelessen auf der Terrasse vom Schwedenhaus	Spargel und Schäler sind mitzubringen
	Fr	16.06.(?)	18.40-22.00 Uhr	Dampferfahrt mit Sonnenuntergang vom Lindenufer	7-Seen-Fahrt, 22 Euro
	Sa	24.06.	8.30-19.00 Uhr	Gemeindeausflug zum Kloster Neuzelle	Anmeldung im Gemeindebüro, 45 Euro
Juli	Sa	01.07.	am Nachmittag	Sommerfest Paul-Gerhardt-Gemeinde im Schwedenhaus	mit Bowle-Stand von uns



Alle Angaben unter Vorbehalt von Wetterbedingungen, Terminänderungen u.ä.
Für Rückfragen und Anmeldungen: Tatjana Kosin-Hermann, Tel. 0163 6648453